
Ternullo  (FI):  “Perchè
Versalis  e  Lukoil  non  sono
interessate  al  bando
termoutilizzatori?”
A condividere l’allarme lanciato da Giovanni Cafeo (Lega) è la
deputata regionale Daniela Ternullo (FI). “Versalis e Lukoil
si siano tirate fuori dalla manifestazione di interessa per la
realizzazione di due termovalorizzatori in Sicilia. E questo
deve  indurre  a  una  seria  riflessione:  cosa  succederà  al
petrolchimico di Priolo?”. E’ questo l’interrogativo su cui si
concentra l’azzurra, che concorda con la preoccupazione di
Cafeo. “Quali sono le reali intenzioni di tali aziende? In
ballo c’è il futuro lavorativo di oltre 3 mila persone. È in
momenti  come  questo  che  occorre  fare  squadra,  occorre  la
sinergia di tutti per evitare il peggio”. Insomma, per parte
della politica la mancata partecipazione alla manifestazione
di interesse varrebbe come anticipo di volontà di disimpegno
sui territori.
“Che ben 7 grandi aziende abbiano risposto alla manifestazione
d’interesse per la realizzazione di 2 termovalorizzatori in
Sicilia  è  incoraggiante.  Ricordo  che  il  bando  prevede  la
creazione di due strutture in grado di smaltire almeno 350
mila tonnellate l’anno di rifiuti. Un bel salto in avanti
rispetto agli attuali problemi che affliggono il territorio in
tema di gestione dei rifiuti. L’unica nota dolente è l’assenza
di Lukoil, Versalis e qualche altra azienda che rispetto ad
altri colossi nazionali ed esteri, hanno di fatto rinunciato a
tale opportunità di investimento. Eppure Priolo Gargallo ha
tutto per essere un centro industriale all’avanguardia, nel
rispetto  delle  nuove  strategie  in  materia  di  impatto
ambientale”,  ricorda  ancora  la  Ternullo.
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